

25.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la Compagnie du C. P. R. de construire des voies d'embranchement près de la rue Saint-Patrice.

Question différée à la demande de M. l'échevin Dagenais.

26.—De la Commission de la Voirie, demandant des crédits de:

- (1) \$3,140 pour trottoirs permanents;
- (2) \$5,632 pour construire des trottoirs sur l'avenue du Parc;
- (3) \$1,500 pour macadamiser l'avenue du Parc.

27.—De la Commission de la Voirie, soumettant un état des expropriations annuelles.

27½.—De la Commission de la Voirie et du Bureau d'Hygiène, pour la construction d'un égout dans la rue Lenoir. Renvoyés à la Commission des Finances.

28.—De la Commission de Police, demandant des crédits de:

- (1) \$1,000 pour le service secret;
- (2) \$300 pour une caserne de Police dans le quartier Mont-Royal;
- (3) \$350 pour payer des réclamations de certains cochers.

Renvoyés à la Commission des Finances.

29.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de payer certaines dépenses de l'instructeur Doolan.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin MERCIER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$50.

31.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, demandant un crédit de \$63.25 pour services médicaux.

Renvoyés à la Commission des Finances.

32.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet de ratifier le contrat pour la fourniture de charbon mou à vapeur.

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—De la Commission de l'Aqueduc, demandant des crédits de:

- (1) \$30,000 pour l'achat de charbon;
- (2) \$5,111 pour l'achat de deux accumulateurs;
- (3) \$32,500 pour l'achat de charbon mou à vapeur.

Renvoyé à la Commission des Finances.

34.—De la Commission des Marchés, à l'effet de protester la "D. B. Martin Co."

Sur proposition de M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin MAJOR, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

35.—De la Commission de l'Hôtel de Ville, demandant un crédit de \$700 pour acheter un certain tableau.

Renvoyé à la Commission des Finances.

36.—Du Bureau d'Hygiène, à l'effet de construire des égouts dans les rues Boyer, Dufferin, Christophe-Colomb et Bélanger.

AVIS DE MOTIONS

37.—De M. l'échevin Lévy, à l'effet d'amender le règlement No 129 *re* abattoirs.

38.—De M. l'échevin Lévesque, à l'effet de permettre à MM. A.-E. Robert *et al*, de fournir l'électricité.

39.—De M. l'échevin Mercier, au sujet de l'effacement des lignes des rues St. Dizier et St-Jean-Baptiste.

ACTES

40.—Quittance de la Ville à M. Alphonse Audet.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que ledit acte soit approuvé et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

ORDRE DU JOUR

41.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 2ième et 3ième lectures un règlement, abrogeant le règlement No 299 *re* pain,

25.—From Road Committee, to allow C. P. R. Co to construct spur lines near St. Patrick street.

Consideration deferred at the request of Ald. Dagenais.

26.—From Road Committee, for appropriations of:

- (1) \$3,140 for permanent sidewalks;
- (2) \$5,632, to construct sidewalks on Park avenue;
- (3) \$15,000, to macadamize Park avenue.

27.—From Road Committee, submitting list of annual expropriations.

27½.—From Road Committee and Board of Health, for the construction of a sewer in Lenoir street.

Referred to Finance Committee.

28.—From Police Committee, for appropriations of:

- (1) \$1,000, for secret service;
- (2) \$300, for a police station in Mount Royal ward;
- (3) \$350 to pay claims of certain cabmen.

Referred to Finance Committee.

29.—From Fire and Light Committee, to pay certain expenses of instructor Doolan.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. MERCIER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Fire and Light Committee, to vary a sum of \$50.

31.—From Fire and Light Committee, for an appropriation of \$63.25, for medical attendance.

Referred to Finance Committee.

32.—From Water Committee, to ratify contract for soft steam coal.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Water Committee, for appropriations of:

- (1) \$30,000 to purchase coal;
- (2) \$5,111 to purchase two accumulators.
- (3) \$32,500 to purchase soft steam coal.

Referred to Finance Committee.

34.—From Market Committee, to protest the D. B. Martin Co.

On motion of Ald. LEVY, seconded by Ald. MAJOR, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

35.—From City Hall Committee, for an appropriation of \$700 to purchase a certain painting.

Referred to Finance Committee.

36.—From Board of Health, for the construction of sewers in Boyer, Dufferin, Christophe Colomb and Bélanger streets.

MOTIONS.

37.—By Ald. Lévy, to amend By-law No 129 *re* abattoirs.

38.—By Ald. Lévesque, to allow A. E. Robert *et al* to supply electricity.

39.—By Ald. Mercier, concerning the erasure of the lines of St. Dizier and St. Jean-Baptiste streets.

DEEDS.

40.—Acquittance by the City to Alphonse Audet.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: The said deed be approved of, and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

ORDER OF THE DAY.

41.—The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 299 *re* bread.